

Sismo de magnitud 4,5 perceptible en oriente cubano



La Habana 25 abril (RHC)- La red de estaciones del Servicio Sismológico Nacional (SSN) registró este martes un sismo perceptible de magnitud 4,5 en la escala de Richter, con reportes desde diversas localidades de Santiago de Cuba y las ciudades de Guantánamo y Granma.

Con epicentro a 41 kilómetros al suroeste del poblado guantanamero de Caimanera, el noveno temblor del presente año fue detectado a las 10:42 hora local, y tuvo las coordenadas 19,65 de latitud norte y 75,47 de longitud oeste y una profundidad de 30,9 kilómetros.

Sin daños humanos ni materiales, el terremoto fue sentido también en los municipios guantanameros de San Antonio del Sur y El Salvador, en el granmense de Bartolomé Masó y en varios puntos de esta ciudad cabecera.

(PL)



Radio Habana Cuba